

# EKSPOS

## Penutupan Program Kerja Kolaboratif GenBI Komisariat Universitas Negeri Makassar

Subhan Riyadi - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Dec 18, 2022 - 20:03



**PINRANG** - GenBI Komisariat Universitas Negeri Makassar sukses mengadakan GenBI Kolaboratif yaitu gabungan dari 5 Deputi, di Kelurahan Lanrisang, Kabupaten Pinrang pada Senin hingga Jumat (16/12/2022)..

Pada kegiatan ini, GenBI Kolaboratif Komsat UNM ini mengusung tema "GenBI Kolaboratif sebagai perwujudan 3 Pilar Genbi di Kelurahan Lanrisang"

"Alhamdulillah kita dapat melaksanakan GenBI Kolaboratif ini mulai tanggal 12 sampai 16 Desember 2022. Adapun program kerja yang telah kami lakukan yaitu GenBI Eksis yang dilaksanakan di kantor kelurahan lanrisang dengan peserta yang terdiri dari UMKM dan masyarakat umum. Softor IT Basic, GenBI Campaign Go To School, dan Kuliah Umum yang dilaksanakan di Madrasah Aliah dengan

peserta dari siswa madrasah aliah sendiri. GenBI Health Festival dan Sport With GenBI dengan peserta yang terdiri dari masyarakat umum dan anggota genbi sendiri. Dan terakhir GenBI Planting Trees yang dilakukan penanaman pohon bakau di lingkungan pantai sumpang saddang.” Laporan Nurul Rahmi Fadilla selaku Ketua Panitia.

Sambutan acara oleh Ketua GenBI Komisariat Universitas Negeri Makassar, Azizul Jabbar Mansyur.

“Pada sambutan kali ini saya mau mengucapkan terimakasih banyak kepada bapak lurah kelurahan lanrisang yang telah menerima kami dan beberapa program kerja yang telah kami lakukan mulai dari hari senin hingga hari ini. Kami berterima kasih banyak karena dukungan, support baik itu dalam bentuk material maupun semangat untuk GenBI Kolaboratif ini. Tanpa adanya dukungan dari seluruh stakeholder kami tidak bisa melakukan proker ini dengan lancar dan baik,” ujar Azizul dalam sambutannya, Jumat (16/12/2022).

Kemudian sambutan sekaligus menutup kegiatan GenBI kolaboratif oleh Lurah Lanrisang Irwan Hamidm

“Kami dari pemerintah dan masyarakat memberikan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada GenBI atas seluruh kegiatan yang telah dijalani. Tentunya ini sangat bermanfaat bagi masyarakat disini, mudah-mudahan kedepannya bisa menjadi contoh bagi komunitas-komunitas yang lain dalam hal pelaksanaan kegiatan di desa kami ini. Tiba saatnya pada hari ini kita berpisah, setelah kurang lebih 5 hari, waktu yang cukup singkat namun sangat bermakna dan bermanfaat. Semoga kedepannya kita bisa berkolaborasi dan bersilaturahmi kembali,” ujar Lurah Kelurahan Lanrisang

Setelah acara sambutan kegiatan ini ditutup dengan pemberian cendramata oleh Ketua GenBI Komisariat UNM kepada Bapak Lurah Kelurahan Lanrisang yang dilanjutkan dengan sesi foto bersama.

Reporter : Nuryola Fahira